

POLISH SHORTS ALLROUND

sa 24 nov 15.00 uhr Murnau Filmtheater

exground filmfest 25 gibt Einblick in die Kurzfilmszene unseres Nachbarlandes Polen. Das Filmfestival „Short Waves“, das jedes Jahr in 30 Städten stattfindet und eine Plattform für den polnischen Kurzfilm ist, geht auch europaweit auf Tournee unter dem Titel „Short Waves Allround“, mit den interessantesten Filmen aus dem jeweiligen Festivaljahr. Gemeinsam haben wir sechs Filme für Wiesbaden ausgewählt, darunter zwei Deutschland-Premieren. In 3 DAYS OF FREEDOM begleiten wir Piotr bei seinem ersten Freigang nach 15 Jahren Knast. Im Spielfilm TO WAR WE GO! haben Soldaten im Kriegseinsatz Heimaturlaub. Für den Protagonisten in EVERYTHING IN ITS RIGHT PLACE muss alles seine Ordnung haben. Eine Mutter sucht in VANISHING verzweifelt nach ihrem verlorenen Sohn, und in I'M LOOKING FOR A CERTAIN PERSON suchen wir alle nach der richtigen Person. Ebenfalls sehr stark: THE STRONGWOMAN. Nicht verpassen!

exground filmfest 25 takes a peak at the short-film scene of our neighboring country Poland. The festival "Short Waves", touring 30 cities each year, is a platform for Polish short film. As "Short Waves Allround" it also tours Europe, presenting the festival year's most intriguing films. We selected six films for Wiesbaden together, among them two German premieres. In 3 DAYS OF FREEDOM we accompany Piotr on his first free days after 15 years in jail. Free days from war we witness in TO WAR WE GO! The protagonist in EVERYTHING IN ITS RIGHT PLACE needs order. In VANISHING, a mother is desperately looking for her lost son, and in I'M LOOKING FOR A CERTAIN PERSON we are all looking for the right person. Also really strong: THE STRONGWOMAN. Not to be missed!



3 DAYS OF FREEDOM

3 DNI WOLNOŚCI

von Łukasz Borowski Polen 2011 Blu-ray 27 Min. OmeU Dokumentarfilm

Kontakt: Wajda Studio

Nach 15 Jahren Knast bekommt Piotr zum ersten Mal Freigang. Er hat drei Tage Freiheit. Die Welt hat sich in den vergangenen Jahren verändert, aber auch Piotr. Das fällt ihm aber erst beim Besuch bei seiner Schwester auf.

The world seen from the perspective of the main protagonist makes us realize how easily people become accustomed to the changing reality. After 15 years behind the prison walls, Piotr goes on his first leave.



EVERYTHING IN ITS RIGHT PLACE

WSZYSTKO W PORZADKU

von Filip Lisowski Polen 2011 Blu-ray 11 Min. OmeU Kurzspielfilm

Kontakt: Marcin Łuczaj

Wenn nicht alles an seinem rechten Platz ist, dann hat unser Protagonist ein Problem. Staub, dreckiges Geschirr und Unordnung bringen ihn aus der Spur. Eine Geschichte über Freundschaft und Obsessionen, die am Ende zum Kopfschütteln führt. Deutschland-Premiere.

An orderly boy, his birthday and the prose of life: dust, dirty dishes, mess. A subtle story of friendship and obsessions. For the last two minutes of the film the hero shakes his head. German premiere.

VANISHING

ZNIKNIĘCIE

von Bartosz Kruhlik Polen 2011 Blu-ray 20 Min. OmeU Kurzspielfilm

Kontakt: Marcin Łuczaj

Während der Abwesenheit ihres Ehemannes passt Iwona auf ihren Sohn und das Haus alleine auf. Als ihr Sohn Michal eines Tages nicht nach Hause kommt, wird sie panisch. Keiner seiner Freunde weiß, wo er ist, und ihr Mann geht nicht ans Telefon. Deutschland-Premiere.

35-year old Iwona takes care of the house during her husband's absence. She tries to make up with her son Michal. One day, Michal doesn't come back home for the night. None of his friends knows where he is. German premiere.



I'M LOOKING FOR A CERTAIN PERSON

POSZUKUJE PEWNEJ OSOBY

von Janusz Kojro Polen 2010 Blu-ray 4 Min. OmeU Dokumentarfilm

Kontakt: Marcin Łuczaj

Wie trifft man den richtigen Partner in einer großen Stadt? Professionelle Hilfe wäre hier vielleicht angesagt. In diesem Film sprechen Menschen verschiedenen Alters und Geschlechts über verpasste Gelegenheiten. Deutschland-Premiere.

How to meet in a big city? A dating service might be helpful... In I'M LOOKING FOR A CERTAIN PERSON, several people of various age and sex share their missed opportunities for "something". German premiere.